しかし学園紛争の頃

同窓会について考えること

旧制府立高等学校から

ら同窓会の意義も変わり、

理事長 内野滋雄 附属高等学校同窓会 〒152-0023東京都目黒区八雲1-1-2

ということになる。 は実体の無い大学の附属 決定しているので、数年間 れは桜修館となることは 校として残っている。いず も、なお都立大学附属高 失し首都大学東京となって しなことに都立大学は消 きく変貌してきた。おか 都政・学制の変化により大 始まった八雲丘の母校も、 後輩の絆も強かった。

くわかる。 名簿発行業務の上でもよ ことは、附属高校同窓会 考え方に個人差が大きい の存続意味は何だろうか。 同窓会の意義、同窓会

法前後で

なった。個人情報保護の

のものに依っていた。 が盛られている。古い時代 役職、自宅など多くの情報 は卒業大学、勤務先、その 旧制府立高等学校の名簿 委員の仕事との立場から、 従って可能な限り多くの個 意味があると考えていた。 近況を知らせ合うところに 人情報を集めることが名簿 附属高校の名簿は旧 同窓会は名簿を発行し、

グラウンド

掲載するがそれ以外は個 を見て職場に都立会を作 どの要望が出されてきた。 名簿から削除して欲しいな 人の意志に任せることに いう意味もあって氏名は に当たり、卒業生名簿と けで親しみも多く、先輩と じ学び舎に学んだというだ も利用したものだった。同 ったり、相談・依頼などに 私共古い卒業生には、名簿 今回、名簿を発行する あって欲しいと願っている。 こざるを得なかった。 これでは同窓会名簿と

会名簿は旧制のような情 今の日本に不足している ないものにできないものか。 むを得ないが、せめて同窓 のか。どのくらい利用価値 報を入れ、見ていても飽き きもある。現時点では止 してどのくらい意味がある 「おおらかさ」が同窓会に あるのか疑問視する向

新校舎模型より される中等教育学校にお 引き継いでいます。改編 らの校章・校旗・校歌を 間続いた府立高等学校か 東京都立大学附属高等学 校は、昭和4年より19年 育学校」と決定しました。 正式に「東京都立桜修館 いてもそれらを引き継が (おうしゅうかん) 中等教 中等教育学校の校名は、 も委員会の意見は違って 発行人:内野滋雄 編集:名簿編纂委員会

学校が発展するよう頑張 協力しながらそれぞれの りますが、お互いに尊重し、 中等教育学校が開校し、 ました。平成18年度には 後任として、東京都立大 備担当校長として着任い 等教育学校(仮称)開設準 二校が共存することにな 長を兼務することになり 教育学校開設準備担当校 学附属高等学校長と中等 前任者の松浦克美校長の たしました。今年度には、 高等学校より目黒地区中 っていきたいと考えており 私は、昨年度都立立川

ます。 として6項目を掲げてい のために、育てたい生徒像 ダーとして活躍する人材 場面や分野においてリー の教育活動を通じての目 を育成すること」です。そ 指す目標は「社会の様々な 中等教育学校が6年間

き、自ら進んで考え、自ら ① 将来の夢や高い志を抱

中等教育学校への出 ています。

桜修館(おうしゅうかん) 巣立つ学舎(まなびや)に 全課程をしつかりと修めて ために本校の教育活動の な場面・分野で活躍する の精神を育み、将来様々 知性、広い視野、強い意志) とする「真理の探究(高い を取り入れ、本校の校訓 な桜並木があります。以 と名付けました。 したいとの願いを込めて、 上のことから、「桜」の文字 するものとして重要なキ ーワードになっています。 さらに、学校の近くの呑 本流緑道沿いには有名

上旬には完成する予定で

せていただきたいと考え 勇気をもって決断し、自ら 動する生徒。 責任をもって主体的に行

:東京都立大学

の中に旭日(あさひ)が描 これまでの母体校を象徴 う言葉が入っており、桜は、 は桜花(さくらばな)とい ます。また、校歌の2番に かれたデザインになってい その校章は桜の花びら

3

真理を探究する精神を

平成18年度の10月か11

月

式は考えておりません。

野においてリーダーとして

社会の様々な場面

活躍する生徒。

表現し行動できる生徒。

論理的に解決し、適切に もち、自ら課題を発見し、

式典にあわせて行うこと 頃に中等教育学校の開校

4

生命や人権を尊重し、

に、1学年から6学年まで 特色ある教育活動として な精神を維持できる生徒。 体 6 て国際社会に貢献できる てのアイデンティティをもつ 他者を思いやり、他者と共 に力を入れます。そのため に協調する心をもつ生徒。 論理的な思考力の育成 国語で論理を学ぶ」、「数 なお、中等教育学校での 力の向上に努め、健全 自らの健康に留意し、 世界の中の日本人とし

ことができる力に結びつく を作成します。このことは、 ものと確信しています。 将来において適切で円滑 活用して、毎年、学習論文 に総合的な学習の時間を 学で論理を学ぶ」という授 なコミュニケーションをとる 業を設定します。また、主 新校舎(本校舎)は11月 今後の同窓会との関係

予定です。

す。 み、安全性等が確認され ています。なお、特に落成 し作業を終えたいと考え た場合には、11月中に引越 建築上の諸検査

校長 石坂康倫

り、2年生と3年生になる が4学年に進級するとき 中等教育学校の第1期 学校でも入学者選抜を行 ます。都立大学附属高等 名(男子80名、女子80名) 募集についてご説明しま います。今後3年間行い、 績により入学者を決定し を募集します。報告書と 教育学校は入学者160 は可能かと思っています。 に、高校は募集停止にな 適性検査と作文の総合成 平成18年度以降の生 東京都立桜修館中等

だければと願っています。 さり発展に協力していた 誕生する中等教育学校 としては、同窓会が新しく と都立大学附属高等学校 支援的な働きをしてくだ きたいと考えています。 窓会と友好関係を保ってい の関係のように、両校の同 については、府立高等学校 私

東京都立桜修館中 等教育学校」に

特集

50音順に、氏名(旧姓)、担当職、在職期間、近況の順に掲載(敬称略) 掲載を承諾していただいた恩師の近況を特集。同窓会名簿の「現・元恩師名簿」作成の際にお送りした調査票で近況をお伺いし、

青木 爽 教頭 H5~7

務となりました。

君が代」強制に反対し、『国 闘しています。 て、弁護団とともに日夜奮 訴訟』(予防訴訟)原告とし 歌斉唱義務不在確認等請求 東京都教育委員会の「日の丸 等学校を定年退職。現在無 平成10年3月、都立町田高 青木 茂雄 社会 H5~16 ラオケなどをやっています。 水泳、社交ダンス、詩吟、カ 職。趣味として、囲碁、将棋、

と会うのが楽しみです。 ごしております。二人の孫 たたかいながら、静かに過 77才となり、いろいろ病気と 浅沼清 数学 55~59

実した日々を過ごしており 受け持ち、健康に恵まれ充 年間が経ちました。現在は 附属高校を最後に退職後15 阿部 開造 教頭 S62~H2 大学で教職課程の2講座を

年3月迄、東京都立大学附 ます。昭和32年5月から8 した。本当に素晴らしい大 ろなことを学ばせて頂きま 属高等学校に在職し、いろい お蔭様で健康で毎日を自分 なりに楽しく過ごして居り

現在、都立芦花高校で教え 新井房子 数学 H10~15

属、附属高等学校教育局勤

大泉昭次 国語 546~61

力を傾注致しております。

金子純子 家庭 S52~58

大学人間総合科学研究科所 2005年5月より、筑波 **生田茂** 校長 H13~15

> 伊東孝 数学 54~8 社会現実に絡んでいたかが、 ルス)が、どんな"ことば"で 大衆演劇(メロドラマ)(ファ 等のほか、イギリス19世紀の ら6年が経過。講師、翻訳 Drストップ後は、大学退職か 井出弘之 校長 H7~8 目下のメーンテーマです。

井上佑子 英語 546~6 つかしく存じております。 数々の文学作品を一緒に勉 くに英語の選択コースで、 て14年過ごしましたが、と おります。非常勤講師とし 今のところ無事に暮らして 2、3度外国に旅行します。 読』ならぬ、晴読雨読の日々 強した卒業生の方々を、な 健康に感謝する毎日です。 度、神保町まで出掛け、年に を過ごして居ます。週に一 "毎日が日曜日』で、晴耕雨

好きな学校でした。 上田 貞子 英語 S32~58

程度の年になりましたが、 大正生まれですから、ある けであるという、その笑いに 動物の中で笑うのは人間だ 大蔵 隆雄 校長 S56~58 も続けたいと思っています。 調べたりしてきました。今後 何とか穏やかに暮らしてお ついて興味をもって考えたり

大濱(疋田) あつ子

にかかわらず、健康となれ ました。スポーツを通じて、 るよう頑張っています。 年令、性別、障害のあるなし を立ち上げて5年目となり 理事長として、地元柏市を NPO法人スマイルクラブの 中心に総合型スポーツクラブ

写真撮影に傾倒し、歩き回っ 最近は、植物ウォッチングと

立大学附属高校へ通った道路 当方も相変わらず、ずっと同 を思い出しております。 じ所ですごしております。 小野 牧夫 国語 S2~54 2005年4月より竹早高 小川泉 英語 H6~17 **貝瀬 輝夫** 体育 S42~43 校に異動になりました。

岡田弘 数学 S37~55

早期退職をしまして、母の たりしております。 介護のため里に行ったり来 小川茂代 英語 558~H8

年生を頭に3人の孫達と遊

にしろ毎日が日曜日ですか づくりをやっております。な 趣味の日曜大工と鉄道模型

病弱の妻と共に、小学校3

Ha~s

新井 富男 理科 (教頭)

岩山 敬三 物理 S47~H)

を痛感させられる今日この しております。「健康第一」 びながら楽しい日々を過ご

現在、財団法人講道館に勤 務し、柔道の普及発展に微

また脚の膝下に血栓が出来 が、元気にしております。 て左足切断という憂き目を でお世話になっております みましたが、介護保険施設 6月脳梗塞で倒れ、昨年は 加瀬 英男 校長 S52~66 (奥様より)主人は平成13年

育になるそうで、我が家で 間、アッと云う短い期間、そ 土台として、又中高一貫教 きました。旧制府立高校を 着任して居りました、9年 私は都立広尾高退職後、都 しく皆様方と過ごさせて頂 れでも教員生活最期をたの 立大学附属高に講師として S 57 ~ H 4

平成17年3月31日に定年退 校で国語を担当致しており 員として、都立富士高等学 職し、4月1日より、嘱託 勝俣史子 国語 H10~16

と言えましょう。 増々重要なものとなっている 増々困難になっていますが、 くことは、都立高校では のしわ寄せは生徒に及んで 苦しい状況であり、きっとそ てゐます。しかし現状は重 も永遠の目標であると思っ 校はあと2年で閉校。「自由 都立荻窪高校にゐます。当 と自治」は我々教員にとって 「自由と自治」の意義は、 いるに違いないと思います。 自由と自治」を実現してい **樺島(齋藤)純一**社会

加曾利 郁子 家庭

す。只今は家事で精一杯の ましたので、御縁だったなつ かしさをかみしめて居りま は主人も学生時代を過ごし 日々でございます。

校を退職し、旅行をしたり、 趣味の彫金を続けておりま

てもなつかしいです。現在 13年間在職した附属高校は 夫の転勤で知床の近くに住 悠自適とはいきませんが、 教職から離れています。悠 現在は(平成17年4月より) ー」講師。最近「ふるさと長 り・日本テレビ文化センタ く会」などの会員。「よみう の国を描く会」、「横浜を描 任としてがんばっています。 は日比谷高校で3年生の担 2回卒業生を送り出し、と んだり、佐倉では市民の第九 河合 美恵 英語 549~57 自由な時を楽しんでいます。 **狩俣育浩** 体育 H13~15 東京を描く市民の会」、「彩 **喜多 迅鷹** 社会 S25~45 に参加したりしております。 修数学549~62



小池 良夫 英語 H7~ を流して元気な日々を送っ スのグループに入り、よい汗 曜2時間、木曜3時間テニ 6月で78才となります。月 工藤 好吉 体育 S29~63 ています。

都立大学附属高校、田 昭和40年3月に大学卒業後、 都立大学附属高校に異動し 都立南葛飾高校、雪谷高校、 小林 伶子 数学 SG-10 3年生の担任をしています。 て11年目になります。現在

今年 3 月吉祥女子中高等学 小松 利夫 体育 S24~44 生を歩き出したところです。

導部高等学校教育指導課 昨年まで教育委員会の高校 小山利一

地理·歴史·日本 ませんが、一寸した山へ登 っています。現在、教育庁指 た。校長先生は以前からよ 校の指導をしており、プレ 教育改革担当で、中高一貫 いだり、あとは病弱の家内 (主任指導主事)に勤務して れているので安心して見守 って都高のことを考えてく く知っている方で、情熱をも の老々介護役をしています。 ったり、週五回位ゆっくり泳 体調必ずしも万全とは云え ハブの都高へも伺っていまし S62~H6

とってアルカディアのごとき 理想郷で、回想する度に深 いました。都立附属は私に 最後の就職先は中央大学 早**乙女忠** 英語 S3~33 い感慨を覚えます。 (文学部)で、そこに31年も

佐藤 進 倫理社会・政経・ ありがとうございました。 出が心に焼きついています。 都大附の生徒との良き思い って来たのだと思います。 年男子でした)37年間、この ていました。(サッカー部2 ここに来てバカになってしま 目に浮かびます。「オレ達、 平成16年に定年退職致しま 佐治 廣美 体育 S58~H5 ようなことのないように戦 った…」澄んだ目に涙が光っ した。都大附の生徒の姿が

場高校に嘱託として勤め、 布高校と勤め定年退職を迎 ました。4月から第2の人 えました。さらに、都立駒 今年3月教員生活を終了し

> 世の中でとても貴重です。 由と自治という校風は今の めています。附属高校の自 町田市にある成瀬高校に勤

ついでいってほしいと願って よき伝統をいつまでもひき

教育機関等に在職。著作活 残して退職。以後、民間の 昭和57年3月、定年を6年 この4月より都立国際高校 動をし、20冊近く刊行され 澤田 洋太郎 ている。健康はまずまず…。 三戶 雄造 教頭 (現副校長) 教頭 (社会·政 H 9 ~ 10

ます。教頭としてのスター 時のことがなつかしく思い トが都大附であったので、当 渋谷直美音楽56~H10 出されます。 副校長として勤務しており

それも「字幕付き」!はまつ 外からのオペラが、あれこれ、 変わりなし。ただ最近は海 後」を夢見ていましたが余り 解放され「のんびりした老 す。忙しいスケジュールから 今年の9月で70才となり自 分でも信じられない感じで

おります。

渋谷 (田中) 梢 体育

ゴルフと余暇(?)を楽しん 退職後5年、テニス、スキー、 でいます。

新設校である芦花高 (全日 迎えています。 制普通科単位制)で3年目を **島宮 道男** 副校長 H11~13

刻の教室を開いております。 の海の生物観察と、書道、篆 現在嘱託4年目です。親子 都立高校を定年で終わり、 清水 巌 生物 S4-H4

京都立大学附属高等学校同窓会報

進藤 綏子 地学·生物

昨年雪谷高校に転勤致しま 杉山隆三 国語 H11~15 にどこでも行ける身分にな できれば、自由に好きな時 気力と少しの財力さえ維持 高校)を退職します。体力、 2006年3月で嘱託(武蔵

の担任になりますので、 鈴木 寬男 図画·工作 任をします。教員生活最後 した。今年から1年生の担 杯頑張るつもりです。

都大附で定年退職したあと、 今年で8才になります。都 都立江北高校勤務7年目で **滝本寛** 体育 S62~H10 国語(古文)を教えています。 た。現在は、私立の女学校で して5年間つとめ終えまし 都立三田高校にて嘱託員と 滝沢公明 国語 S64~H1 ていませんが、元気でいます。 ます。今は小品しか制作し し、そのまま古都に住んでい 立から奈良教育大学に転任

掛けたり気ままに暮らして 旅行をしたり、スキーに出 現在は年金生活者で、海外 年間嘱託勤務をしました。 えたあと、日比谷高校で5 都立大附属高校で定年を迎 玉利 浩澄 数学 S58~H10

都立大学附属高校に赴任し **寺林靖彦** 体育 H11~17 昔のことを想い出します。 肩書きをもっています。時々 学会評議員という実体のない 退職しました。日本比較文 平成13年に専修大学を定年 **塚本利明** 英語 S3~38

> です。今、都立日比谷高校 中里 裕司 日本史 556~62 毎年数名ずつ附高の卒業生 学習院大学へ移りました。 で日本史を教えています。 もうあと3年で60才の定年 にはお世話になりました。 ントン部、クラスマッチの人達 語学会でも卒業生が活躍し が入学してきます。日本英 中島平三 校長 H8~10 バレーボール部、バドミ

西島允 社会(歴史)

附属を定年退職後、他校で 13年(2001年)3月拓殖 の後拓殖大学に勤務、平成 立大学附属高校を退職、そ 昭和6年(1985年)に都 西山節 英語 543~60 動画廊だけ出品しています。 す。団体は無所属ですが、日 まだ元気で絵を描いていま 西村正次 美術 54~57 の暇つぶしに大変多忙です。 くて出来なかった勉強に、他 在完全な無職。在職中忙し 大学を停年退職。現在は の5年間の嘱託も終わり、現 「毎日が日曜日」の生活を送

です。元気です。野球部〇

68歳になり、すっかり老人

何もしていません。専業主 8月に中国から戻り、現在 野本茂雄 国語 H6~15 夫というところです。

りを行っております。

早渕 昭秀 世界史 ニングを趣味にしています。

高のあと、下町にある都立深 も終わりました。只今は地 科に勤め、2年前にその仕事 江北高校で、嘱託として英語 から最も近い都立高校、都立 退職。その後5年間、我が家 川高校に異動し、そこで定年 22年間勤めた都立大学附属 春山秀雄英語 543~日2 チビ)を庭に放し飼いにして ネコ4匹(トラ ベル、ブラ、

久野猛 地学 S40~ るかたわら、東京お茶の水に 生空間を守ろうと活動をす 開発の荒波の中で市内に僅 くり、広報担当幹事として、 かに残された生きものとの共 谷ビオトープを育てる会。つ ス語を勉強中です。 あるアテネ・フランセでフラン

って居ります。 現在、都立高専に勤務して 私は都高の32期卒で、(中略) 日原高志 地理 56~62 ます。もっと多くの方々と けてくださり感謝しており Bの諸君がこまめに声をか おります。 再会したいものです。

橋本 きよ子 図書 平山 澄子 英語 H8~17 平野勝利 英語 Hフ~13 平成17年4月1日より、日 東京都立深沢高等学校にお いて勤務中。

通い、写真による作品づく 横浜美術館、その他工房に

都立大学附属高校という豊 ただくことになりました。 開設準備室に勤務させてい 黒地区中等教育学校(仮称)

饒なる土壌に、その80年に

退職後(13年)、郷里で生活 しまの山麓で、絵画、ガーデ しています。国立公園きり

> む学校となる様、御力にな き継がれ、豊かな精神を育 開校する中等教育学校に引 及ぶ良き伝統が、平成18年

れればと思っております。

た7年がたちました。

サッカ

元地域有志の方々と、名戸ケ 平成15年3月に定年。現在 広瀬允人 体育 S62~H2 は、ちょっと、寂しく思います。 学附属の校名がなくなるの 本校が共存します。都立大 から新しい中学教育学校と 勤務しております。 H18年度 現在も都立大学附属高校に 3日は、東京都バスケットボ 3日の授業を担当。残りの は都駒場で嘱託として、週 藤井かね子体育H7~ 休日なしの多忙な日々です。 本青年館内の事務所に勤務。 藤島 広信 化学 56~64 ル協会副理事長として日

堀越民江 英語 H10~17 努力が常に必要で、大学も あることになり、皆様方の 学校の統合はこれから常に 齢い既に75才を越え、自適 堀口孝男校長S60~62 今までの大改革です。 な生活を過ごしております。 この通りとなるでしょう。

前澤(富澤)捷子、体育 育に期待をしております。 学校として発展していく教 伝統と新しい時代に即した

地域のサークル活動で忙し

の10年間を都大附高で勤務 昭和61年度から平成7年度 町田順 体育 S6~H7 す。健康だけが取柄です。 やめ、テニスを楽しんでいま た都立大学の非常勤講師も 3月までお引き受けしてい **増田高廣**校長 S60~62 くとびまわっております。 しました。現在は、都立目

ります。)

居ます。 松永学 数学 H7~

育つか関心があります。 三木 亘 世界史 53~46 黒地区中等教育学校がどう がたよりです。脚力も弱っ まっていないつもりです。 ていますが、まだぼけは始 86才になり、難聴で補聴器 となりました。 三浦武 校長 S49~52 目

のは残念ですが、伝統を引 活)。「附」の文字が無くなる 生活をしております(年金生 あります。隠遁生活まがいの 附高時代も遠い昔になりつつ

きずって欲しいものです。

声がかかって、書く、しゃべ 立大が南大沢に移ってから、 年間校長を勤めました。都 都立大の目黒時代最後の2 峰岸 純夫校長 Hー~3 る、飲む、カラオケなど、 と京都の共同利用研の研究 山の手入れはたいへん。東京 現職は庭師。うち40坪の里 移り、9年間を過ごし、現 員。ほかにもあちこちから 4年で退職し、中央大学に

宮里康郎 地学 13~ 地学巡検ができることにと 城ヶ島・大島・長瀞の3回の 村上 芙佐子 っています。 実した活動を目指そうと思 ても感謝しつつ、より一層充 在は国学院大学大学院講師

在職中より、 一団体「ネパール会」(任意) 本校ボランティ S52 H7

山崎 象 英語 S55~H7

ます。都高が伝統を生かし、 お陰様で目下は元気でおり

スケッチをやっている。

思うように心掛けています。

ています。(コースのホームペ コースの教授専任に戻りま 学東京、理工学系生命科学 平成17年4月より、首都大 松浦 克美 校長 H15~17 ことでもご連絡をお待ちし した。進路相談等、どんな 黒高校に勤務しております。 ージにメールアドレスがあ 幸医師(S51年卒)の呼びか けを契機とし、1994年に に関わっています。故伊藤邦

お陰様にて無事に暮らして 松岡敬久 化学 53~59

この4月で、都大附11年目

(旧制府立卒業)

ず、残されたものを有難く 細々と暮らしています。加齢 山際巌 英語 536~1 アメリカの英語辞典の発達 科で英語学を教えています。 鶴見大学文学部·文学研究 本吉侃 英語 S4~46 嘱託として都立青山高校で 本橋達仙 数学 H13~15 を今年中に南雲堂から出版 を扱った『辞書とアメリカ』 働いています。 によって失われるものを嘆か

ツアーも5回実施。会長は 350人。現地へのスタディ・ また一般のかたを含め現在 方々から在校生まで、父母 設立。会員は故人の同期の

たが、授業のこと、生徒さ

たった1年ではございまし **青越雪子** 国語 H2~3

中・高一貫校で国語を教え えています。現在は私立の んのこと、今でもはっきり覚

ております。

2005年10月から岩手大 山崎 憲治 地理 S6~H4

学に勤務しています。

とは多々あります。 いる彼等から触発されるこ 祖国のために学ぼうとして らの留学生を教えています。 ています。週2回は外国 発展することを心から願っ

か

吉田 夏生 日本史 S49~51

山などの自然を撮影して楽 吉羽康子 数学 Hー~3 しんでいます。

保存に関心をもっている。 おいた旧制府立高校資料の 無職。在職時代にまとめて 元木 光雄 教頭 (日本史) S 47 53 現在、都立駒場高に勤務し 立大学附属高校でお世話に の仕事などで、大学に行く ォーキングクラブで活動し 和田徳雄物理 Hー~14 なったこと、なつかしいです。 せていただいております。都 ております。大学の同窓会 機会も多く、いろいろ勉強さ 京都ユネスコクラブ、京都ウ

ろいろ考えさせられること が多いです。 母親の介護が現実となり、 渡部千代子 地理 H2~15 だ始まったばかりですが、 日々追われる状況です。ま 桜町で嘱託をしています。 ております。 V

母会役員の有志と読書会を やって14年。喜多さんと月 や切!2000年前後の父 た。元気な方の助力を乞う 歳で役に立たなくなりまし ネパール会12年目、小生79 1回裸婦のクロッキー、 渡部 忠雄 国語 55~ 13

3

ついに完成 「同窓会名簿2005

発行までの過程

発行を目指して調査を行 紙)発行の後、平成9年の より発行にいたりません いましたが、諸般の事情に 昭和62年版(ブルーの表 しかし平成18年度より

成9年調査の時点での死 約13,000名の会員(平 をもとに、各期・クラスの に「調査票」を送り、平成 の後住所が判明した会員 亡と不明者を除く)と、そ を組織し、平成16年9月、 決をへて名簿編纂委員会 る総会を開催し、その議 と新校との関連を討議す 編されることから、平成 母校が中・高一貫校に改 校正を行い、18年ぶりに発 簿編纂委員により編集・ 理事·評議員·協力者·名 15年12月、同窓会の存続 行にこぎつけました。 17年9月3日までの返信

と調査票の未返送者が多 自主管理されている期とク クラス会を開き、名簿を まりにも長く、同期会や く、ほとんどが空欄とい ラス以外は、住所不明者 しかし18年の空白はあ 完成した名簿は

②個人情報保護法により、 掲載の意思が示された されないことから、氏名 明者、調査票の未返送 本人から文書による不 者は、本人の意思が示 項目は不掲載とした。 (旧姓名を含む)以外は 従って、死亡、住所不

③編集・校正責任は、各期 させていただいた。 協力いただけなかった期 とし、決まっていない期・ の理事・クラスの評議員 し、校正責任は免責と は名簿編纂委員が代行 クラスと、編集・校正に

④掲載順序は、 1氏名

3最終学歴 2旧姓名

6電話番号

5 現住所

●在学中の所属クラブ

7在職社名

9連絡先(実家等 8 同所在地、電話番号

同窓会規約、理事·評議員 念祭歌集」の構成となって ラブ別索引。付録として 会員名簿、氏名索引、ク います。 校歌、寮歌、応援歌、記 覧、現・元恩師の名簿、 B5判480ページで、

注文の方法

新制の歴代名簿の形式 簿の形式を踏襲した、 ①旧制府立高等学校の名

うクラスも見受けます。

編集方針

同封の郵便振替用 元紙 に

会の会合などが開催され

会、クラス会、クラブ・同好

期・クラス毎に行っていただ 掲載となり、今後名簿の発 意思表示がない項目は不 員、または幹事により、各 名簿の管理は、理事・評議 行は不可能かと思われ、 とおり、本人の文書による

個人情報保護について かざるを得ません。

事長が承認した場合のみ 票未返送者を含めた住所 書による申し入れを、理 は、理事・評議員からの文 等の問い合わせに対して 開催に際し、今回の調査 ス会、クラブの会合などの 理しており、同窓会の目的 データーを厳重に保管・管 に合致した、同期会、クラ 同窓会では、蓄積された

達は、記念祭の予告を含 行を目指しますので、同期 め、年1回、8月15日の発 が、今後の会員への情報伝 会会報をお送りしました 会報の発行について 昨年に引き続づき同窓

記入のうえ、振替送金を してください。2週間ほど でお手元にお届けします。 頒布価格2,500円

ようお願いします。

今後の同窓会活動

名簿管理について 上記「編集方針」②項の ただきます。

同窓会への連絡は

の変更、同窓会への連絡な 東京都立大学 目黒区八雲1-1-2 までお送りください。 どは、文書(郵便)で左記 1-152-00NB

は、ひと月に1回程度ま お送りいただいた情報

重複して注文なさらない り、無料贈呈、しますので、 明者を除く)は、規定によ 第37期~平成17年卒業の 第55期会員(死亡、住所不 但し、昭和62年卒業の

さようなら、

沼津寮

父母会のシンボル『沼津寮』は、平成18年6月をもって

とめて、各期の理事へフィ

ードバックしますが、その

し、理事が決まっていない 取り扱いは理事の責任と

理します。

期

は、同窓会が厳重に管

さい。会報に掲載させてい たレポートをお寄せくだ た際は、記念写真を添え

理事・評議員の決定を

また理事・評議員の変 理事・評議員の決定と

討を続けて参りました。

住所の変更、住所表示

応ずることとします。

附属高等学校 同窓会

から1名の理事、各クラ いますので、同期会、クラ が決まっておらず、同窓会 38, 40, 42, 44, 47, 48, 50, 連絡ください。 更があった場合も必ずご で文書でご連絡ください。 選びいただき、同窓会ま スから1名の評議員をお ス会が開かれた際、各期 の運営に支障をきたして 54、55期は理事・評議員 願いしましたが、33、35、 変更の連絡を前号でもお

特に沼津寮等の財産をい 母会』をどうすべきか、 ち上げ、桜修館の『新・父 母会は特別委員会を立 き継がれることになって 館中等教育学校』へと引 平成23年をもって『桜修 り、都立大学附属高校は かに継承するかなどの検 60年の歴史を閉じようとしています。 それに伴い昨年来、父 既に皆様ご存知の通 このような事情から現時 事実上不可能であること 点での沼津寮廃止やむな なりやがては廃止への道 年以降は新入生もなく が判明しました。 解ください。 至ったことをどうかご理 父母会解散)、の結論に し(同時に社団としての を辿らざるを得ません。 一方父母会も、平成20

母会』の財産を継承する 母会」は法人格取得が難 ことは法律上の縛りからしとなっております。 しく『社団法人である父 しかしながら「新・父 末をもって閉寮との方針 認を得て、平成18年6月 期父母会定時総会の承 津寮ではありますが、次

根岸之夫:父母会理事)

幾多の思い出を刻む沼 metro.tokyo.jp/ 積みしております)は都 載せきらない詳細(我々 さい。またこの紙面には 6毎週火・金9時30分~ 田(03-3723-996 込み等は、事務担当の柳 http://www.toritsudaih. 力を拝借したい問題も山 の手に余りOB皆様のお 15時30分) 迄ご連絡くだ をご覧ください。 ページ父母会のコーナー 泊まって…などのお申し 立大学附属高校のホーム (文責:21期C組 最後にもう一度寮に

美研OBによる美術展「八雲展

等が対象。写真、書、手

広げている。 するなどメンバーの 呼びかけ、また都立大学 21回からは若い〇Bにも 昨年まで23回を数え、第 の美研OBを加えて第1 の薫陶を受けた新制初期 担当された松岡正雄先生 足。旧制時代から美術を 高校50周年を記念して発 OBの美術愛好家も参加 1979年都立(府立) 「八雲展」が開催され、 幅を

を愛する同窓会員は全て OBにこだわらず、美術 多くの参加を求め、美研 版画等)、工芸(陶芸、金 絵画(油彩、水彩、日本画、 駅前の「〇美術館」で開催。 呼びかけている。 て欲しいと「八雲展」では 是非事務局へ問い合わせ 有資格者ということで、 もっと若い人達のより 毎年5月の下旬、大崎

工、漆芸等)、ビデオ作品 杉本真理子方 N-10-1-1006 問合せ先:「八雲展」事務局 まで「〇美術館」で開催 としている。 工芸(染色、織物、刺繍、 0424-72-1015 Te-&Fax パッチワーク等) は対象外 1-20m-00mm 来年は5月16日~21日

東京都東久留米市滝山